

Salud Municipal de Quillota recibió una ambulancia, dos camionetas y módulos inflables para fortalecer el servicio en terreno

Una ambulancia destinada al Servicio de Alta Resolutividad (SAR), dos camionetas multipropósito y dos módulos inflables de atención para potenciar el trabajo en terreno recibió el Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota.

La entrega de esta nueva implementación se realizó en el marco de una nueva jornada de los operativos “Salud en Terreno” realizado en el sector de Rosales Kennedy de Quillota.

Anuncio Patrocinado

La ceremonia fue encabezada por el alcalde Oscar Calderón Sánchez; junto al concejal Ramón Balbontín Leiva y las concejalas Daniela Meriño Cisternas y Karen Madrid Oyarzo, junto al director de SaludQuillota Víctor Alvarado; la presidenta de la junta de vecinos Rosales Kennedy Margarita Andrade Martínez, dirigentes, vecinos y funcionarios del departamento de salud

Un aporte

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



El alcalde Oscar Calderón, destacó la importancia de estos aportes, ya que buscan dar una respuesta oportuna y de calidad en el traslado de pacientes, además de apoyar el acceso en la atención de salud.

Salud Municipal de Quillota recibió una ambulancia, dos camionetas y módulos inflables para fortalecer el servicio en terreno

“Estamos entregando una ambulancia a la comunidad una nueva ambulancia, dos camionetas para el transporte de pasajeros y de carga, junto a módulos de atención móviles, todo con el concepto de Salud en tu Barrio. Estamos en terreno y ese concepto está respaldado con la inversión que hace la Municipalidad por sobre los 120 millones de pesos, que va con una señal clara, el trabajo donde nos tomamos de la mano con la comunidad está teniendo un impacto real, trabajando en equipo con los vecinos y vecinas de Quillota”, indicó el alcalde Oscar Calderón.

Agradecimientos

Margarita Andrade, presidenta de la junta de vecinos Rosales Kennedy, quien participó en la entrega de las llaves de los vehículos, manifestó los agradecimientos por este nuevo equipamiento.

“Me parece muy bien. Me gusta que se hagan estos operativos, que nos tomen en cuenta como vecinos. Nos honra que hayan elegido nuestro barrio para hacer entrega de estos vehículos. Servirá para tener mejor servicio, no tanta espera, me parece bien”, explicó la dirigente.

Potenciar atención en terreno

Víctor Alvarado, director de SaludQuillota, explicó que el nuevo equipamiento y los nuevos vehículos, significó una inversión cercana a los 130 millones de pesos.

“Hay dos vehículos, dos camionetas que se unen a la flota de 27 vehículos del Departamento de Salud y una ambulancia que se une a la dotación de otros tres vehículos que van a alternar su uso en el SAR. Además de módulos inflables que nos permiten cobijar a nuestros equipos y nuestros usuarios cuando hacemos actividades de Salud en Terreno, vacunación y otras que se hacen en el marco del trabajo comunitario de SaludQuillota. Toda esta inversión va permitir mejorar la capacidad que tenemos de salir a terreno con los servicios”, manifestó Víctor Alvarado.

Detalles

Los nuevos vehículos incluyen: una ambulancia Mercedes Benz, modelo Sprinter 416, con su correspondiente implementación, destinada al SAR de Quillota.

Dos camionetas Great Wall Doble Cabina, que serán utilizadas en los programas de atención territorial como Salud en Terreno, Farmacia en tu Barrio, atención domiciliaria en zonas urbanas y sectores rurales.

Salud Municipal de Quillota recibió una ambulancia, dos camionetas y módulos inflables para fortalecer el servicio en terreno

En cuanto a los módulos inflables, se trata de dos infraestructuras destinadas a la atención de público en terreno. Actualmente uno de estos implementos está siendo utilizado en la campaña de invierno como vacunatorio móvil en la Plaza de Armas de Quillota.



Salud Municipal de Quillota recibió una ambulancia, dos camionetas y módulos inflables para fortalecer el servicio en terreno



Salud Municipal de Quillota recibió una ambulancia, dos camionetas y módulos inflables para fortalecer el servicio en terreno



y tú, ¿qué opinas?